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Top 9 Diskussion und Austausch zur touristischen Ausrichtung der 
Stadt Burg Stargard

Frau Sievert wünscht eine Befassung des Ausschusses mit der Frage „Wohin geht 
die Reise mit der Burg?“ und speziell mit dem 7-Berge-Rundweg und der Frage, wie 
dieser moderner gestaltet werden kann und wer sich darum kümmert. 
Herr Lützow stellt den Antrag der CDU zum Thema vor. 
Frau Sievert erklärt, sich zu enthalten und bittet um Zeit, um sich mit dem Antrag 
intensiver zu beschäftigen. 
Herr Michalek erklärt, sich ebenfalls zu enthalten und sich in der Fraktion zunächst 
zu beraten. 
Herr Rösler fragt bezüglich der Gründung eines Beirates, wer die Besetzung be-
stimmt. Er schlägt die Bildung eines „Burgausschusses“ vor. 
Herr Lützow sagt, dass eine parteipolitische Besetzung nicht gemeint ist, sondern 
Akteure aus Gastronomie, Hotellerie, Verein. 
Herr Rösler sieht bei dieser Besetzung persönliche Interessen im Vordergrund. 
Schlägt Stadtvertreter als Beiratsmitglieder vor. 
Nachfrage von Herrn Lützow, ob abgestimmt wird. Frau Sievert fasst zusammen, 
dass der Antrag in den Fraktionen geprüft, besprochen und ergänzt werden soll. 
Herr Rösler kritisiert vehement die Kurzfristigkeit des Antrages. Es wird nicht abge-
stimmt. 
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